

Chers parents, chers enfants,

Dès le lundi 29 Août, c'est avec beaucoup de plaisir que nous vous accueillerons dans notre classe.

Voici quelques informations afin de mieux préparer la rentrée.

En 2<sup>ème</sup> maternelle, il n'y a plus de sieste, il n'est donc pas nécessaire d'amener le sac avec la couverture, etc. En début d'année, un moment calme sera prévu l'après-midi pour les enfants qui en ont besoin.

Ci-dessous, la liste du matériel à apporter pour le 2 septembre au plus tard :

- Une paire de pantoufle de gymnastique dans un petit sac



- Une boîte de mouchoirs

### **Les pantoufles de gym doivent être nommées au nom de l'enfant.**

Une réunion de parents collective sera organisée très vite après la rentrée afin de vous présenter l'organisation de l'année.

Nous en profitons pour vous dire que l'écologie est un sujet qui nous tient à cœur et que nous tenterons ensemble de respecter notre planète ! Les premiers gestes, et les plus simples, sont d'utiliser une gourde et une boîte à tartines (sans emballer les tartine dans du cellophane ou du papier aluminium à l'intérieur de la boîte).

En attendant, nous vous souhaitons de très belles vacances,

Clémence et Charline